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Вызывающая  
дискриминация 

 
Вопиющая ситуация 

складывается в Красно-
дарском крае. Белоре-
ченская ТИК не 
включила ни одного 
представителя КПРФ в 
состав участковых изби-
рательных комиссий. 

 
 Член ЦК КПРФ, второй сек-

ретарь краевого Комитета 
партии Павел Соколенко офи-
циально обратился в прокура-
туру Краснодарского края с 
просьбой оценить действия 
территориальной избиратель-
ной комиссии (ТИК) «Белоре-
ченская» на предмет их закон-
ности. 

 Речь идёт о том, что, назна-
чая членов участковых изби-
рательных комиссий с правом 
решающего голоса сроком на 
пять лет, ТИК необоснованно 
отказала в назначении 17 
представителям КПРФ. 

– В Белореченском районе, 
на наш взгляд, сложилась во-
пиющая ситуация, – считает 
Павел Соколенко. – ТИК от-
кровенно нарушила нормы за-
конодательства, не допустив 
представителей КПРФ в уча-
стковые избирательные ко-
миссии. Ничего подобного на 
территории края никогда не 
было, и, видимо, это связано с 
предстоящими 10 сентября 
выборами депутатов район-
ного Совета. 

 Председатель ТИК Алексей 
Белоус прекрасно знает, что 
КПРФ, как и другие парла-
ментские партии, имеет прио-
ритетное право назначить 
своих представителей в уча-
стковые комиссии. Но, к при-
меру, на участках № 0621 и № 
0645 в составе комиссий ока-
зались представители «Партии 
Роста», «Гражданской силы», 
«Родины», «Казачьей партии 
Российской Федерации», а вот 
для представителя такой круп-
ной и авторитетной политиче-
ской силы, как КПРФ, места не 
нашлось. 

 И такое произошло во всех 
17 участковых комиссиях. На-
деемся, что краевая прокура-
тура даст действиям ТИК соот-
ветствующую правовую 
оценку по данному вопросу».

5 июля жители москов-
ского района Крылатское 
вместе с кандидатом в 
мэры Москвы от КПРФ Лео-
нидом Зюгановым, депута-
тами-коммунистами из 
Мосгордумы Николаем Зуб-
рилиным, Виктором Макси-
мовым и Сергеем Савость-
яновым, координатором 
«Левого Фронта» Сергеем 
Удальцовым, активистами 
«Левого Фронта» и «МосСо-
вета» провели обществен-
ную инспекцию в парке 
«Москворецкий» и «Парке 
Звёзд», где идёт несогласо-
ванное с жителями благо-
устройство, наносящее вред 
экологии. Оазис дикой при-
роды варварским образом 
закатывают в плитку и ас-
фальт в угоду бизнес-инте-
ресам городских властей.  

При обходе территории было 
обнаружено множество наруше-
ний – обрывы корней деревьев, 
прокладка плиточных тротуаров, 
работа автотракторной техники 

без использования настила, как 
того требует технология производ-
ства данных работ. Портится поч-
венный покров, ровные поляны 
превращаются в пересечённую 
местность с колеями и канавами. 
«Конечно, это всё будет устранено, 
– подчеркнул Николай Зубрилин, 
– только остаётся вопрос, зачем 
это было делать изначально, чтобы 
потом тратить средства на устране-

ние недостатков и нарушений?»  
Во время инспекции коммуни-

сты обсудили с жителями тему вы-
вода участка земли площадью 5,5 
гектаров из состава особо охра-
няемой природной территории 
природно-исторического парка 
«Москворецкий». Ещё в 2000 году 
часть этого парка по постановле-
нию правительства была пре-
образована в рекреационную 

зону, к ней было добавлено 170 
гектаров. Но под благовидным 
прикрытием в парке разрешается 
строить спортивные и досуговые 
учреждения капитального плана, 
размещаются металлические кон-
струкции и техногенные объекты. 

Кроме того, обсудили проблему 
уплотнительной застройки в рай-
оне, которая вызывает возмуще-
ние и протест жителей. Перспек-
тивы, подчеркнул Николай Зубри-
лин, самые мрачные. Исходя из 
примера Серебряного бора, не-
трудно предположить, что с пар-
ком будет дальше: там будет по-
строено многоэтажное коммерче-
ское жильё. В результате не мо-
жет не пострадать экология.  

Главный вывод инспекции – 
власти не хотят советоваться с 
жителями при принятии важных 
решений по градостроительству и 
благоустройству, очные публич-
ные слушания не проводятся, по-
этому постоянно возникают кон-
фликты, а среде обитания москви-
чей наносится ущерб. Леонид Зю-
ганов по итогам инспекции наме-
рен направить обращения в ор-
ганы федеральной и региональ-
ной власти, чтобы реализовать 
требования граждан. 

Александра Смирнова

Нежеланному  
благоустройству – нет!

В то время как в соответствии с ч. 2 ст. 17 
ФЗ о статусе депутата в ответ на депутатский 
запрос из Госдумы органы власти обязаны в 
императивном порядке предоставить запра-
шиваемую документацию не позднее, чем в 
30-дневный срок, ЦИК всеми силами увили-

вает от того, чтобы дать документы о ДЭГ: пе-
реписка Парфёнова с избиркомом длится уже 
более года! 

 «Так, в последнем ответе на мой очередной 
запрос зампред ЦИК Николай Булаев, оче-
видно, уже не зная как увильнуть от исполне-
ния закона, предложил ознакомиться с доку-
ментацией исключительно в очном порядке на 
их территории, ещё и без средств копирова-
ния и записи. По сути, такое предложение 
представляет из себя всё ту же попытку 
скрыть информацию, поскольку понятно, что 
ЦИК – это не изба-читальня, чтобы сидеть там 
с огромным объёмом документов без воз-
можности всестороннего разбора и анализа. 
Подобное предложение не даёт ни парла-
менту, ни депутатам, ни избирателям ровным 
счётом ничего», – рассказал депутат. 

 «Мало того, что система ДЭГ не внушает ни 
малейшего доверия и представляет из себя 
абсолютно непрозрачный чёрный ящик, 

ключи от которого есть лишь у избранных, так 
ещё и на фоне роста противостояния с Запа-
дом никто не даст гарантий от попыток его 
взлома». 

 «Вынужден констатировать, что в настоя-
щий момент вся бурная деятельность власти 
по продвижению ДЭГ сводится к расширению 
зон тотальных фальсификаций, углублению 
недоверия народа к институту выборов, под-
мене реального волеизъявления граждан 
электронными манипуляциями», – заявил 
Парфёнов. 

 «Хочу напомнить всем, что КПРФ предло-
жила простой и эффективный метод глубокого 
ремонта всей избирательной системы – нами 
создан проект Избирательного кодекса, кото-
рый уже получил положительные отзывы мно-
жества экспертов. Наш законопроект пол-
ностью исправляет все нагромождения в вы-
борных процедурах, которые власти наворо-
тили за последние годы». 

 «Но вместо того, чтобы прислушаться к го-
лосу разума, система избиркомов продолжает 
играть в прятки и не даёт документы по важ-
нейшему инструменту проведения выборов. 
Ну, упорства нам не занимать, да и принуж-
дать чиновников к исполнению норм права 
нам не впервой – будем требовать положен-
ного по закону! Общество должно знать, что на 
самом деле представляет из себя ДЭГ!», – ре-
зюмировал депутат.

Денис Парфенов: Кто кого переупрямит?
Депутат Госдумы от КПРФ Де-

нис Парфенов направил ещё один 
депутатский запрос на имя пред-
седателя центральной избира-
тельной комиссии РФ Эллы Пам-
филовой с требованием соблюсти 
уже наконец законодательство и 
предоставить документацию по 
системе дистанционного элек-
тронного голосования (ДЭГ).

В этом году на фестивале собралось около 100 тысяч 
человек из разных уголков страны. Начиная с 1999 года 
комсомольская организация традиционно принимает уча-
стие в этом фестивале. На юбилейную «Грушу» приехали 
комсомольцы и коммунисты из Марий Эл и Чувашии, Ни-
жегородской, Оренбургской, Ульяновской и Пензенской 
областей, Москвы и Санкт-Петербурга, городов Самарской 
области: Самары, Тольятти и Сызрани. 

В первый день на торжественной линейке, посвящённой 
открытию слёта, с приветственным словом выступили секре-
тарь Самарского обкома КПРФ, депутат Самарской Губерн-
ской Думы Марина Ерина, первый секретарь Самарского об-
кома ЛКСМ РФ Александр Сорокин, второй секретарь Самар-
ского обкома ЛКСМ РФ Святослав Баженов и второй секре-
тарь Оренбургского обкома КПРФ Ринат Ильбульдин. 

 «Наша задача провести слёт продуктивно как для усвое-
ния образовательной программы с приглашёнными спике-
рами, так и для популяризации левопатриотических идей 
среди участников фестиваля. Впереди нас ждёт множество 
мероприятий, которые позволят наладить горизонтальные 

связи, обменяться опытом работы в своих регионах, а 
также реализовать наши комсомольские проекты на все-
российском фестивале», – отметил Александр Сорокин. 

Комсомольцами были проведены разного рода меро-
приятия на фестивальной поляне с раздачей агитационной 
и сувенирной продукции. Было распространено около 13 
тысяч информационных материалов. 

В пятницу и субботу на Комсомольской площадке для 
всех посетителей фестиваля была организована про-
грамма: интеллектуально-развлекательная игра, розыг-
рыш призов, также на постоянной основе действовала 
площадка федерального проекта «Знамя нашей Победы» 
– было изготовлено около двухсот копий Знамени Победы. 
Для младших гостей прошёл мастер-класс по росписи гли-
няных фигурок, а все желающие могли сделать аквагрим. 

На территории комсомольского лагеря была проведена 
встреча с блогером-миллиоником, автором канала «Днев-
ник депутата» Николаем Бондаренко. Каждый участник фе-
стиваля смог пообщаться лично и задать интересующие во-
просы красному блогеру. Вместе с первым секретарём Са-

марского обкома КПРФ, руководителем фракции КПРФ в 
Самарской Губернской Думе Алексеем Лескиным они по-
общались в формате живого диалога с гостями площадки 
и молодым поколением коммунистов. 

Завершился слёт в воскресенье, 2 июля, торжественной 
линейкой, на которой были проведены итоги прошедших 
мероприятий. Единогласно было принято решение, что все 
заявленные мероприятия были проведены достойно, не-
смотря на погодные условия и бюрократические препят-
ствия со стороны дирекции фестиваля. 

Пресс-служба ЦК ЛКСМ

Слёт левых молодёжных сил 
С 28 июня по 2 июля в Самарской области прошёл Слёт левых молодёжных сил  

на 50-м юбилейном Фестивале авторской песни имени Валерия Грушина


